
Procès-verbal
Réunion du Conseil d’école de l’école Notre-Dame

Lundi 19 avril 2021

Réunion Virtuelle (Zoom Meeting)

Présents à la réunion : Joanne Lavallée-Chabot, Judith Gagnon, Lori Mathieu, Caroline Bédard,
Dominique  Lemieux, Shanelle Dion, Danielle Bissonnette, Bilali Salilusa, Flore  Kenmegne, Arlette
Kapinga, Pierre Gagnon, Francine Ouellette, Tanya Saumure, Étienne Alary et Jean-Daniel
Tremblay.

Absence motivée: Nicole Mongrain, Roxane Picard, Karine Leclerc-Keshwani

Absence non-motivée: Frédéric Makarakiza, Gaelle Choukeu, Andréa Aquino Meza

1. Ouverture de la réunion: 18h36

2. Reconnaissance des territoire autochtones

3. Réflexion - Mme Dion

Prière de Mme Dion

4. Présences, déroulement de la réunion, accueil

Présences et absences non-motivées inscrites ci-haut. Certains des conseillers du Conseil Scolaire

Centre-Nord étaient présents: Tanya Saumure, Étienne Alary et Jean-Daniel Tremblay.

5. Adoption de l’ordre du jour

Joanne Lavallée-Chabot propose l’adoption de l’ordre du jour, Caroline Bédard appuie, l’ordre du

jour est adopté.

6. Adoption du procès-verbal de la réunion du 22 mars 2021

Joanne Lavallée-Chabot  propose l’adoption du procès-verbal du 22 mars, avec correction

apportée au rapport de la direction d’école. Bilali Salilusa appuie, le procès-verbal est adopté.

7. Présentation des conseillers scolaires du CSCN - Mme Tanya Saumure, M. Étienne Alary et M.

Jean-Daniel Tremblay

-4  nouveaux sites ont été attribué à de futures écoles francophones dans l’Ouest et Nord-ouest

de la ville d’Edmonton. De ces sites nommés ‘’en surplus”; deux proviennent d’Edmonton public

school board et deux d’Edmonton Catholic school board.

-Le CSCN a adopté ce plan d’immobilisation à sa réunion du 29 mars. Le plan énumère les priorités

immobilières du CSCN selon les cinq (5) catégories de projets identifiées par le ministère de

l’Éducation: nouvelles constructions, agrandissements, modernisations, remplacements et des

solutions taillées sur mesure.



8. Rapport de la présidente - Mme Joanne Lavallée-Chabot

- FPFA: Webinaire de mars: Conseil d’école et Société des Parents similarités et différences, Caroline

Bédard y a assisté.

Le prochain webinaire: Parents, deux cultures: Parlons de diversité - le jeudi 22 avril.

Dernière réunion du Regroupement des conseils d’école francophones de l’Alberta (RCEFA), le

mercredi 12 mai.

- Révision des Statuts et Règlements:

Réunion du sous-comité le 7 avril avec Judith Gagnon, Nicole Mongrain ainsi que Bilali Salilusa.

La révision des documents est complétée, la prochaine étape consiste de présenter les

changements à M. David Caron de la FPFA.

- Priorités de l’année:

Message composé et envoyé ainsi de des cornets de tire organisé par Judith Gagnon pour

remercier le personnel de l’école.

Discussion au sujet du dîner de fin d’année pour les enseignants. Rien n’a été décidé encore.

9. Rapport de la direction d’école - Mme Shanelle Dion

- Points saillants:

Fin des évacuations d’autobus par la porte avant de l’école (en date du 22 avril).

Les sessions en orthophonie ont maintenant lieu avec Google Meet.

Une nouvelle élève a commencé en maternelle (en date du 22 avril).

Les sondages des piliers de responsabilisation et “NotreÉcole” ont eu lieu durant la semaine du 22

avril pour les 4e et 6e années.

Certains élèves sont en isolation, mais aucune classe complète depuis celle de la première année.

La librairie, le Carrefour sera utilisée pour l’achat des effets scolaires de la prochaine année

scolaire.

- PAC:

342 élèves sont inscrits pour l’automne. En ce qui a attrait aux feuilles d’intention, il y en a 2

laissées sans réponse.

97% des élèves reviennent à l’école.

Continuation des évaluations en lecture.

Les classes de maternelle à la 3e participent à la mise en essai d’un outil de mathématiques en

ligne.

Continuation des évaluations en commun pour les 4e et 5e ainsi que les tests de rendements pour

les élèves de 6e année (en français, anglais et mathématiques, seulement évalués cette année

en raison de la pandémie).

M. Ghislain va animer des activités avec les élèves de 3e, 4e et 6e année.

- À venir:

Un nouvel élève en 3e va commencer au mois de mai.

Les élèves de la 4e vont faire l’évaluation du programme international de recherche en lecture

scolaire.

10. Rapport de la représentante des enseignants - Mme Danielle

Tous les ballons des ensembles de récréation sont maintenant gonflés.

Le personnel enseignant est très reconnaissant des cornets de tire ainsi que du mot

d’encouragement du Conseil d’école.



11. Varia

Rien à signaler.

12. Tour de table - Points saillants

- Webinaire: Parents, deux cultures: Parlons de diversité, jeudi le 22 avril.

- Tour de table pour l’intérêt des membres à demeurer au sein du Conseil d’école pour l’an

prochain. Recrutement de nouveaux parents.

- Rappel de la nécessité d’avoir un parent représentant de la maternelle pour se conformer à la

nouvelle loi scolaire des Conseils d’école.

13. Dates et heure des prochaines réunions

- le lundi 31 mai à 18h30

14. Levée de la réunion

Joanne Lavallée-Chabot propose la levée de la réunion, Caroline Bédard appuie, levée de la

réunion à 19h38.

Joanne Lavallée-Chabot, Présidente

Dominique Lemieux, Secrétaire


